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Beitrag von „kinglui“ vom 24. November 2022, 11:03

Ich stehe etwas auf dem Schlauch.

Man versucht jetzt irgendwo 2,5 Mio aufzutreiben.

Warum sollte ein zusätzlicher Kredit akzeptiert werden? Das verbessert doch nicht das
Ergebnis.

Sind eigentlich die zusätzlichen Pokaleinnahmen (ich hoffe schwer, man hat nur mit Runde 1
kalkuliert) nicht auch als Sicherheit verpfändbar?

Dann wäre ja fast schon die Hälfte abgedeckt.
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